
Quello che di fatto è poi avvenuto !!!

C’è il forte sospetto che la situazione di degrado
di Via Anelli sia stata tollerata per 
diversi anni proprio per evitare il problema
evidenziato dal questore Argenio.
Tutto questo a danno dei proprietari di via Anelli
che hanno dovuto subire la situazione e accollarsi
i danni che stanno ancora oggi pagando (anno 2017).i danni che stanno ancora oggi pagando (anno 2017).


